

友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come True



兵庫県立三木総合高等学校 夏季オープン・ハイスクール



7月30日(水)に令和7年度兵庫県立三木総合高等学校夏季オープン・ハイスクール兼学校説明会を開催しました。当日は、中学生と保護者・教員合わせて約500名に参加いただきました。中学生は体験授業を受講し、学校説明会に参加、その後、希望者が部活動を見学しました。キャリアスタッフが受付、誘導、体験授業の運営補助などに携わり、学校説明会では、代表生徒が学校選択の理由や高校生活の様子についてスピーチを行いました。

11月5日(水)・6日(木)には秋季オープン・ハイスクールが予定されています。皆さんの生き生きとした姿を見た中学生に、「この学校に入りたい!」と思ってもらえるとうれしいですね。



夏休みのできごと

■2年次大学見学会 7月20日(日)

2年次生徒29名が、①京都産業大学コース、②大和大学コースの2つに分かれて大学見学会に参加しました。

それぞれに、自分の興味のある学部の説明を聞くことができ、「おもしろかった」という声もたくさんありました。学食やキッチンカーで昼食をとり、大学生活を少し味わえた1日で、参加した生徒にとってたいへん刺激となりました。

■第12回兵庫高等学校ベッドメイキングコンテスト 7月29日(火)

兵庫県立龍野北高等学校にて「第13回兵庫県高等学校福祉教育フェア2025」が開催されました。フェアのなかで行われる「第12回兵庫県高等学校ベッドメイキングコンテスト」に3年次の滝本紗愛・土肥彩音ペアが参加し、奨励賞を獲りました。コンテスト終了後は交流会に参加し、コンテストに出場した他校の生徒たちと一緒にコミュニケーションやゲームなどで交流を深めることができました。

■模擬面接指導 8月20日(水)

3年次の就職希望者を対象に模擬面接指導を行いました。各教室に分かれて個人面接の練習を行い、生徒たちは本番の試験さながらに緊張した面持ちで、真剣に取り組んでいました。

三木総合高校のロゴが決まりました

1年次からの意見を元に、三木総合高校のロゴマークをイラストレーターのサタケシュンスケさん(三木北高校卒業生)に制作していただきました。以下はサタケさんがロゴマークに込められた想いです。

このロゴマークは、三木総合高校の校訓である「自主自律 友愛協調 地域共生」をイメージし形にしたものです。

翼を大きく広げ飛び立つ様子は「自主自律」を、やさしくカラフルな色と、やわらかい線の組み合わせは「友愛協調」を、くちばしに持つ緑は社会を豊かに成長させる「地域共生」を、それぞれあらわしています。この鳥と同じように、前を向き、大空へと舞う、生徒のみさんにとって未来への道標となることを願っています。



部活動 頑張ってます

■男子バスケットボール部 東播地区予選

7月20日・25日・26日・27日に令和7年度全国高等学校バスケットボール選手権大会東播地区予選(winter cup予選)が行われました。三木北高校と合同チームで出場し、ベスト8入りを果たしたことで、県大会出場を決めました。

■吹奏楽部 第48回東播地区大会

7月25日、三木市文化会館で行われた吹奏楽コンクールに出場しました。結果は銀賞でしたが、いただいた講評はこれまで以上のよい評価でした。練習の成果と自身の成長が実感できた機会となりました。



■女子ソフトテニス部 北播磨高等学校 夏季ソフトテニス大会



8月21日の個人戦では、柴田(1年)・村佐(2年)ペアが、本校として夏季大会において17年ぶりに優勝しました。

また、翌日に行われた団体戦では、プレーや応援をチーム一丸となって頑張り、2位トーナメントの2位となりました。

■演劇部 志染町公民館公演!

8月19日、志染町公民館にて「志染会」での公演を行いました。今年で3回目の公演で、ご年配方との交流を深め、地域交流の一環として貢献できればと参加させていただいています。今年も「参加してくれてありがとう」「また来年への楽しみが増えました」などのありがたいお言葉をいただきました。

